Granma OCTUBRE 2011 > jueves 27 NACIONALES



Durante la jornada, el coronel general Guo Boxiong, fue recibido por altos jefes militares de las FAR, rindió tributo al lugarteniente general Antonio Maceo y su ayudante, el capitán Panchito Gómez Toro y visitó el buque hospital Arca de la Paz. Fotos: Raúl Abreu y Geovany Fernández

Inicia agenda de trabajo en Cuba alto jefe militar chino

Raquel Marrero Yanes

El miembro del Buró Político del Partido Comunista de Cuba, general de cuerpo de ejército Leopoldo Cintra Frías, viceministro primero de las Fuerzas Armadas Revolucionarias (FAR), recibió ayer al coronel general Guo Boxiong, miembro del Buró Político del Comité Central del Partido Comunista de China y vicepresidente de la Comisión Militar Central de la República Popular China, y a la delegación militar que lo acompaña.

En la sede del Ministerio de las FAR, Cintra Frías y el distinguido visitante coincidieron en el interés de impulsar los vínculos militares bilaterales sobre la base de los estrechos lazos de amistad y solidaridad que han caracterizado durante largos años las relaciones entre los pueblos, partidos y fuerzas armadas de China y Cuba.

En las conversaciones estuvieron presentes además, los miembros del Buró Político y generales de cuerpo de ejército, Álvaro López Miera y Joaquín Quinta Solá, viceministro jefe del Estado Mayor General de las FAR y viceministro de las FAR, respectivamente, y Liu Yuqin, embajadora del país asiático en Cuba, así como otros jefes y oficiales.

Previamente, en ceremonia militar, la delegación china fue recibida por López Miera en el Mausoleo de El Cacahual, donde el coronel general Guo Boxiong rindió tributo al lugarteniente general Antonio Maceo y su ayudante, el capitán Panchito Gómez Toro.

Al concluir el recibimiento oficial, el alto jefe militar chino, emocionado por su primera visita a Cuba como vicepresidente de la Comisión Militar Central de China —cargo que ocupa desde el año 2003—, recordó: "Somos dos países socialistas, pertenecientes a un Partido Comunista con iguales ideologías y aspiraciones, por ello deseamos mantener la amistad y cooperación entre ambos pueblos y fuerzas arma-

En su primera actividad en el país, acompañados de altos jefes militares cubanos, el coronel general Guo Boxiong y la delegación que lo acompaña visitó el buque hospital de la Fuerza Naval del Ejército Popular de Liberación de China, Arca de la Paz, atracado en el Muelle de Cruceros del Puerto de La Habana desde el pasado día 21

Desde la cubierta, los jefes militares intercambiaron con los tripulantes sobre la Misión Armoniosa-2011 que cumple esta embarcación por el Caribe, momento en que el jefe de la dirección política de las FAR, general de división José Carrillo Gómez, deseó a la tripulación del Arca de la Paz, que partió hacia otros países del Caribe, una exitosa gira y que mantenga el mismo espíritu de amistad, cooperación y humanidad que mostraron en nuestro país.

Durante su permanencia en la Isla, hasta el próximo día 29, la delegación china visitará instituciones docentes de las FAR y unidades militares, así como lugares de interés histórico y cultural.

Abanderada delegación a Parapanamericanos

El compromiso de competir con dignidad, honor y patriotismo estuvo presente en el abanderamiento de la delegación cubana a los IV Juegos Parapanamericanos, del 12 al 20 de noviembre, en Guadalaiara.

En la ceremonia, efectuada en el Memorial José Martí de la Plaza de la Revolución, Margarita González Fernández, ministra de Trabajo y Seguridad Social, entregó a Isao Rafael Cruz Alonso, de la ANCI, campeón paralímpico de judo, la bande-

ra que llevarán los 47 integrantes de la comitiva.

Presidieron la actividad José Ramón Fernández, vicepresidente del Consejo de Ministros y titular del Comité Olímpico



FOTO: ANABEL DÍAZ MENA

Cubano; Olga Lidia Tapia Iglesias, integrante del Secretariado del Comité Central del Partido y Roberto León Richard, vicepresidente primero del INDER, entre otros dirigentes. (Sigfredo Barros)



La marcha del proceso de recuperación del Ferrocarril en Cuba

¿Qué inversiones realiza el país para mejorar el servicio ferroviario? ¿Qué ventajas tiene el transporte de carga por este medio? ¿Cómo se trabaja por la calidad y la disciplina en el sector? sobre estos y otros temas se hablará hoy en la Mesa Redonda La marcha del proceso de recuperación del

Ferrocarril en Cuba, con la participación de funcionarios del Ministerio del Transporte.

Cubavisión, Cubavisión Internacional, Radio Rebelde y Radio Habana Cuba transmitirán esta Mesa Redonda a las 6:15 p.m. y el Canal Educativo la retransmitirá al final de su programación.

Atentos al comportamiento del huracán Rina

Orfilio Peláez

Debido a la disparidad de soluciones mostrada por los modelos en lo referido a la futura trayectoria y fuerza del huracán Rina, y su relativa cercanía a la región occidental de Cuba, el Centro de Pronósticos del Instituto de Meteorología mantendrá una estrecha vigilancia sobre el comportamiento de este organismo ciclónico tropical.

El sistema se debilitó ayer al interactuar con fuertes vientos de componente suroeste en la atmósfera superior, y esa tendencia pudiera continuar en las venideras 24 a 48 horas, de persistir esa condición desfavorable para su desarrollo en el extremo sudeste del Golfo de México, indicó el doctor en Ciencias José Rubiera.

Según comentó el especialista, habrá que

ver cómo su estructura sale de tan adverso entorno, y el daño que antes le pueda ocasionar la interacción con tierra, si en definitiva cruza sobre o muy cerca de la porción nordeste de la Península de Yucatán.

De hacer el esperado giro hacia el nordeste en una latitud por debajo de la prevista, el panorama cambiaría y la probabilidad de sufrir algún tipo de incidencia en el occidente del país durante el fin de semana sería mayor, manifestó.

A las seis de la tarde de ayer Rina mantenía la condición de huracán Categoría Uno en la escala Saffir-Simpson, con vientos máximos sostenidos de 140 kilómetros por hora, y presión mínima central de 979 hectopascal. Estaba situado a unos 265 kilómetros al sursudeste de la isla de Cozumel, en México.

Elevan rendimientos cañeros en Cienfuegos

Julio Martínez Molina

CIENFUEGOS.—El rendimiento de 38, 2 toneladas por hectárea conseguido en los campos cañeros de la provincia, constituye el más elevado desde inicios de los años noventa, aunque sigue por debajo de los propósitos nacionales.

Al finalizar el mes de septiembre, el crecimiento registrado en las plantaciones aumentó en un 22% en comparación con el real de la anterior zafra.

Una mejor calidad en la siembra, la adecuada composición de la cepa, las correctas atenciones culturales a los retoños y una mayor superficie de áreas bajo riego (fundamentalmente en zonas del ingenio Antonio Sánchez) figuran entre las causas determinantes del despunte experimentado.

Estos requerimientos técnicos incidieron también en el grado de germinación de las áreas plantadas



Una mejor calidad en la siembra incidió positivamente en los rendimientos alcanzados. FOTO DEL AUTOR